
Protokolleintrag vom 01.03.2023

2022/557
Schriftliche Anfrage von Sibylle Kauer (Grüne) und Brigitte Fürer (Grüne) vom 09.11.2022:
Nutzung der Stadtwälder durch Mountainbike Fahrende, Auswirkungen des Urteils auf die Praxis der Kanalisierung, heutige
Bussenpraxis, Vortrittsregelungen auf Waldwegen und mögliche Überarbeitung des Mountainbike-Konzepts sowie Studien
zur Auswirkung der Nutzung

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 272 vom 1. Februar 2023).


